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市会は、これまでから行財政改革の
議論を進めてきましたが、一層厳し
い結果となった令和２年度決算に
ついて、９月市会で徹底的に審査・
検証しました。この結果を踏まえ
て、今後の行財政改革や令和４年度
の予算編成の議論を進めます。

決算特別委員会総括質疑とは？

毎年、決算を審査するため、決算特別委員会を設置し
ています。局別質疑では事業を担当する局ごとに詳
細な質疑を行い、その総仕上げとして、総括質疑では
市長や副市長らと一問一答で質疑を行いました。
※チラシの二次元コードから、実際の総括質疑の動画をご覧いた
　だけます。

全議員66名で構成する決算特別
委員会総括質疑では次の39名が、
令和２年度決算について市長等
と厳しい議論を行いました。その
一部をご紹介します。 

しまもと 京司 
決算特別委員長
南区（自民）

用語
解説

裏面に続きます。

10月18日（月）、１９日（火）

京都市の令和２年度のお金の
使われ方（決算）を厳しく審議。

どうする！
京都市財政。
京都市の令和２年度のお金の
使われ方（決算）を厳しく審議。

感染拡大
防止対策を
議論！

令和3年（2021年）
11月14日発行

9月市会 決算特別委員会総括質疑

京都経済への
対策に注力！

第1分科会
行財政、

環境など

第2分科会
保健福祉、

都市計画など

第3分科会
産業観光、
交通など

総括
質疑

どうする！
京都市財政。

総括質疑 1日目 10月18日●月 

決算特別委員会

※質疑順に掲載しています。
＝決算特別委員会副委員長

市 

長
議 

員

局別質疑

	 	
橋 村 芳 和
伏見区（自民）
令和２年度決算は実
質172億円の赤字。
収支不均衡の原因と
反省点はどこにある
のか。 	

加 藤 あ い
左京区（共産）
不要不急の事業を凍
結し、暮らしとなり
わいを応援する対応
をしなかったのは問
題だ。

国 本 友 利
左京区（公明）
令和２年度の計10度
の補正を含むコロナ
対策では何に重点を
置き、どんな成果を
得たか。 	

中 野 洋 一
東山区（民フ）
行財政改革計画の集
中改革期間が始まっ
ているが、市長の任
期中にやり遂げる覚
悟は。 	

大 津 裕 太
中京区（京都）
市長選で700億円の
財源捻出を公約した
が、2,800億円の不足
が判明。楽観的では
ないか。 	

平山 たかお
東山区（自民）
コロナ対策の中には
不調に終わったもの
もある。令和２年度
の経済対策の総括を
伺う。

と が し 豊
左京区（共産）
コロナの無症状感染
者の戦略的な検査体
制を確立し、国や府
に財政措置を求める
べきだ。 	

中村 三之助
上京区（自民）
ひきこもり支援の相
談窓口を一元化した
成果と、各区の寄り
添い支援の取組の評
価は。 	

かわしま 優子
伏見区（公明）
３回目のワクチン接
種や第６波に備え、
医療・保健所の体制
等をどう整備するの
か。 	

玉本 なるみ
北　区（共産）
持続可能な制度にす
ることを理由にし
て、敬老乗車証制度
を後退させてはなら
ない。

井上 よしひろ
右京区（自民）
国際交流の推進に向
け、姉妹都市との連
携を深め市民の関心
を高めるための周知
が必要。 	

河合 ようこ
西京区（共産）
コロナ禍での学びを
保障するため、直ち
に義務教育全学年で
35人学級を進めるべ
きだ。 	

山岸 たかゆき
伏見区（民フ）
PCR検査がすぐにで
きる体制を整備し、
検査を行う医療機関
を市民に開示すべき
だ。 	

やまず まい子
下京区（自民）
スタートアップ・エ
コシステムによる、
新型コロナ課題解決
事業の昨年度の展開
を伺う。



自民＝自由民主党京都市会議員団
共産＝日本共産党京都市会議員団
公明＝公明党京都市会議員団
民フ＝民主・市民フォーラム京都市会議員団
京都＝地域政党京都党市会議員団
維新＝日本維新の会京都市会議員団

（※日程は変更になる場合があります。）

●本会議 代表質問 11月30日（火）　

議員が各会派を代表して、市政の各般に
わたって、市長に質問・提言を行います。

市会だよりは、市民しんぶん
（区版）に挟み込んで配布して
いる他、区役所や公共施設内
でも配架しています。京都市会

マスコットキャラクター
マタリーヌ

京都市会
マスコットキャラクター

またきち

京都 市会 からのお 知らせ

■11月市会：11月24日（水）～12月9日（木） インターネット議会中継

本会議や委員会の生中継
と録画をインターネット
配信しています。

本議会等の傍聴・委員会のモニター視聴

手指消毒やマスクの着用など、新型コロナウイ
ルス感染症対策を講じたうえで実施します。な
お、傍聴・モニター視聴の御案内については、変
更の可能性があります。最新の情報は、市会ホー
ムページを御確認ください。

11月市会の
開催予定

詳しい市会の日程は、市会ホームページ
から御覧いただけます。

KBS
京都テレ

ビ

でも生中
継

9月市会前半の審議結果（令和3年度補正予算の議論など）は、
市会だより第118号（令和3年11月15日発行）で！

市会だよりに関する御連絡・お問い合わせは　市会事務局調査課　TEL：222-3697　FAX：222-3713
京都市会ホームページ　京都市会 検索

総括質疑 2日目 10月19日●火 

決算特別委員会

※質疑順に掲載しています。
＝決算特別委員会副委員長

曽 我  　 修
伏見区（公明）
市民にとってかけが
えのない公共交通を
持続可能な形で未来
につなぐことをお願
いする。 	

江 村 理 紗
右京区（京都）
職員の更なる給与
カットを求める市民
の声を受け、市長は
どう考えているの
か。 	

くらた 共子
上京区（共産）
事業者を支援するた
め、中小企業等再起
支援補助金応援金の
給付額と対象の拡大
が必要。 	

みちはた 弘之
伏見区（自民）
本市の教育力は素晴
らしい。全国学力テ
ストで更に高みを目
指すためどう取り組
むか。

久保田 正紀
伏見区（維新）
市民理解を得るため
「伝える」ではなく
「伝わる」ことが大切
だ。広報の在り方を
伺う。 	

森 川  　 央
西京区（無所属）
水道事業広域化に向け
た検討では、府に従い
連携を進めるのか、事
業統合を進めるのか。
※２日目も質疑 		

寺 田 一 博
上京区（自民）
税金の使われ方が市
民に伝わらないから
「なぜ財政が厳しい
んだ」となる。市長の
考えは。 	

樋󠄀 口 英 明
左京区（共産）
保健所を行政区に戻
すべきとの医療関係
者や現場職員からの
指摘をどう受け止め
たのか。 	

平山 よしかず
西京区（公明）
コロナ禍からの復興
にまい進するため、
市長と職員が直接対
話できる風土や仕組
みが必要。 	

天方 ひろゆき
西京区（民フ）
令和２年度決算と３
年度決算見込みを踏
まえ、来年度の予算
編成にどう取り組む
のか。

森 か れ ん
上京区（京都）
子ども医療費の通院
上限額を引き下げた
が申請手続きが必
要。政策効果をどう
捉えるか。 	

下村 あきら
下京区（自民）
大地震等で交通が遮
断した場合の、京都
駅周辺の防災対策推
進事業の現状はいか
がか。 	

やまね 智史
伏見区（共産）
大学の学費負担軽減
などの市独自の支
援、就活やアルバイ
ト等の実態調査が必
要だ。 	

椋 田 隆 知
南　区（自民）
令和２年度決算で生
じた経済対策の不用
額は、今後の補正予
算でも経済対策に使
うべき。

兵藤 しんいち
北　区（公明）
動物愛護の推進のた
め、基金への寄附募
集を強化し、自費で
活動する方々を支援
すべき。 	

山 本 陽 子
山科区（共産）
コロナ禍で明らかに
なった女性の貧困に
対する認識と解決に
向けた考えを伺う。	

加 藤 昌 洋
中京区（自民）
財政を考える上で、
「財政基盤がぜい弱」
と「ぜい弱な税収構
造」の違いについて
伺う。 	

平 井 良 人
中京区（共産）
市バス営業所の管理
受委託を止めて市の
直営とし、浮いた経
費で賃金を引き上げ
るべき。

小島 信太郎  
山科区（民フ）
市バス・地下鉄が公
営企業としての責任
を果たすことと、経
営努力の見える化が
重要だ。 	

森 田  　 守
右京区（自民）
財政の危機的状況に
ついて言い訳をせ
ず、今後の改革に対
する具体策や決意を
示すべき。 	

大 道 義 知
南　区（公明）
コロナハラスメント
から得た教訓を踏ま
え、人権政策として
の市の考え方を持つ
べき。 	

神 谷 修 平
下京区（京都）
市営住宅の駐車場の
空き区画が増加傾向
だが、利活用が進め
られなかった原因は
何か。

井 坂 博 文
北　区（共産）
市債返還の積立て確
保のため、受益者負
担の適正化を理由に
市民に負担増を強い
るのか。 	

津 田 大 三
中京区（自民）
財政問題の解決には
国の関与が不可欠。
国政選挙と市財政と
の関わりをどう考え
るか。 	

こうち 大輔
右京区（維新）
コロナ禍で経営健全
化団体となる本市地
下鉄と、他都市公営
交通の差はどこにあ
るか。 	


